

**Mitglieder
des Kreisvorstandes, Spielleiter und BA
Vereine des Tischtenniskreises Kassel**

Liebe TischtennisfreundeInnen,

zunächst möchte ich mich an dieser Stelle ganz persönlich für euren Einsatz und eure Unterstützung in allen Bereichen des Kreisvorstandes und der Vereine im abgelaufenen Jahr 2021 bedanken. Das ist so nicht selbstverständlich und verdient meinen Respekt und meine Anerkennung.

Vereine leiden in Zusammenhang mit der Corona Pandemie aus mehreren Gründen. Vereinsarbeit, wie wir sie bisher kennen, ist immer noch nur bedingt möglich, Mitgliederschwund, kein richtiges Vereinsleben, wenig gemeinsame Aktivitäten etc. ist eine echte Herausforderung für alle.

Ein schwieriger Jahresanfang 2021 mit vielen Hoffnungen zum Start in eine neue Spielserie, die dann doch unterbrochen werden musste und nun nicht klar ist, ob und wie es weitergeht oder nicht. Ein Wechselbad der Gefühle für alle.

Der Tischtenniskreis Kassel wird im kommenden Jahr sein Augenmerk auf die Weiterentwicklung der Jugendarbeit legen, weitere Tischtennisangebote in die Schulen zu bringen, um die Vereine hier zu unterstützen.

Die Corona-Pandemie hat viele Lebensbereiche maßgeblich geprägt. Doch wir wollen uns davon nicht einschüchtern lassen und unseren Sport weiterentwickeln.

Der HTTV hat uns jedenfalls Unterstützung bei Projekten und Ideen zugesagt. Packen wir es an!

Mit besten Grüßen

Dieter Salmen, Kreiswart